
1Jj .... 1r 3b/I.iJer Beitagefi m den Stenographischen Pfotokone~ 
• «ica Natiollllrate3 XYlll. OeKtzgebungsperiode 

Nr. 6'351/J 
1994 ... 07 .. 14 

der Abgeordneten Dkfm. Ilona Graenitz 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten 
betreffend internationale Konventionen 

In der Anfragebeantwortung 6572/AB zu 6823/J vom 10. Juli 1994 haben Sie mitgeteilt, daß 

die Konvention zur Bekämpfung der Ausbreitung von Wüsten insbesondere auf Betreiben 
von afrikanischen Staaten zustande gekommen ist und von diesen als Maßnahme zur 
Umsetzung der.Ergebnisse der UNO-Konferenz von Rio 1992 bewertet wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für auswärtige 
Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche anderen Konventionen im Zusammenhang mit der UNO-Konferenz von Rio 
sind derzeit noch in der Vorbereitungsphase ? 

2. Bei welchen arbeitet Österreich mit ? 

3. Bei welchen anderen als den oben angefragten internationalen Konventionen gibt es 

derzeit eine österreichische Mitarbeit? 

4. Welche von den obigen internationalen Konventionen planen Sie als 

Regierungsvorlage einzubringen und dem Parlament vorzulegen? 
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